

～ 2025年 新年を迎えて ～

新年明けましておめでとうございます。旧年中は入園者の皆様、ご家族の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございます。令和7年、あおぞら八重垣は20回目のお正月を迎えることができました。

今年も入園者の皆様が笑顔で健康にお過ごしいただけるよう、職員一同こころを込めてご支援させていただきます。今後とも温かいご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



元日には皆様に「おとそ」を召し上がっていただきました。



～ おむつ代領収書を同封いたします ～

確定申告の際、医療費控除にご利用いただける「おむつ代領収書」を同封いたしました。また、おむつ代領収書と合わせて必要となる「おむつ使用証明書」は、当園の嘱託医が発行いたしますので、あおぞら八重垣までご連絡ください。2回目以降の控除の際は、おむつ使用証明書の代わりに市役所等で発行される「おむつ代医療費控除証明書」でも可となります。

～ インフルエンザが流行しています ～

松江市ではインフルエンザの感染者数が大きく増加しており、「インフルエンザ流行警報」が発表されています。あおぞら八重垣では、手洗いや手指の消毒、マスク着用と換気など、基本的な感染対策を徹底して行っております。面会時などのご協力をお願いいたします。

